

Dr. Magnus Brunner, LL.M.
Bundesminister für Finanzen

Johannesgasse 5, 1010 Wien

Herrn Präsidenten
des Nationalrates
Mag. Wolfgang Sobotka
Parlament
1017 Wien

Geschäftszahl: 2022-0.156.967

Wien, 28. April 2022

Sehr geehrter Herr Präsident!

Auf die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 9997/J vom 28. Februar 2022 der Abgeordneten Christian Lausch, Kolleginnen und Kollegen beehre ich mich Folgendes mitzuteilen:

Zu 1. bis 24. und 26. bis 32.:

Es darf auf die Beantwortung der parlamentarischen Anfrage Nr. 9992/J vom 28. Februar 2022 verwiesen werden.

Zu 25.:

2013 wurde die Finanzpolizei als eigene Dienstbehörde mit Budget- und Personalhoheit ausgestaltet, um Ergebnis- und Ressourcenverantwortung zu bündeln.

2021 wurde die Finanzpolizei in das Amt für Betrugsbekämpfung (ABB) als eigenständiger Bereich integriert. Die Dienstbehördenfunktion wird seither durch das ABB wahrgenommen.

Der Bundesminister:
Dr. Magnus Brunner, LL.M.

Elektronisch gefertigt

